

Sehr geehrte Damen und Herren,

am Montag, 15.05.2023, besucht Herr Takis Mehmet Ali (MdB für den Wahlkreis Lörrach-Müllheim) die Friedrich-Fröbel-Schule in Gundelfingen-Wildtal im Zeitraum von 10.00 - 11.30 Uhr.

Herr Takis Mehmet Ali wird sich dabei vor Ort einen Eindruck verschaffen über das Projekt "Lehmofenbau" und damit zusammen hängende innovative pädagogische Ideen, Schüler*innen ganz praktisch an die reale Arbeitswelt heranzuführen.

Das Projekt "Lehmofenbau" ist ein Projekt, das bereits 2018 von der damaligen Elternbeiratsvorsitzenden Frau Diana Schiekofer initiiert wurde und aktuell realisiert wird. Es besteht aus einer einzigartigen Zusammenarbeit aus vielfältigen, örtlichen Handwerksbetrieben, Schüler*innen, Eltern, Lehrer*innen, verschiedener Institutionen der Gemeinde Gundelfingen sowie dem Schulförderverein. Damit hat das Projekt in vielerlei Hinsicht Modellcharakter.

Dabei vereint es die Interessen aller beteiligten Projektpartner auf überaus begeisternde Art und Weise:

- Schüler*innen verschiedenster Klassenstufen lernen im Tun vor Ort aus "1. Meister*innen-Hand" 16 (!) verschiedene Handwerksberufe kennen und erproben dabei ihre eigenen Fähigkeiten. Voller Produktstolz blicken sie auf das Ergebnis ihrer Arbeit.
- Handwerksmeister*innen prägen aktiv das schulische Bildungsangebot, vermitteln authentisch Arbeitstugenden und begeistern mit Leidenschaft und Fachexpertise für ihre Berufe.
- Lehrer*innen gewinnen durch das Projekt einen überaus facettenreichen neuen Lernort auf dem eigenen Gelände. Dieser wird den Schüler*innen in Zukunft höchst motivierend zum Erwerb wichtiger berufsspezifischer Kompetenzen zur Verfügung stehen. Dabei ist neben dem wöchentlichen Einsatz für die Schülerfirma sogar eine Einbettung in das soziale Leben Wildtals geplant. Pizza, Flammkuchen oder Lahmacun sind in Windeseile gar. Brote erhalten das typische Holzbackofenaroma.
- Eltern gestalten mit ihrem tatkräftigen Einsatz die Schule mit und erleben ihre Kinder bei der Ausübung ihrer Talente. Im besten Fall zeichnen sich berufliche Perspektiven für die Heranwachsenden ab.

Weitere Informationen, wie die Sponsorenliste sowie das Bautagebuch finden Sie unter <https://www.ffi-gundelfingen.de/seite/632527/ofenbauprojekt.html> .

Die Einweihung des Ofens ist für Freitag, den 16.06.23, im Rahmen des Schulfestes von 17.00 - 20.00 Uhr geplant.

Freundliche Grüße

Klaus Kirsch
(Sonderschulrektor)